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PROCÈS-VERBAL
Société des parents -Michaëlle-Jean  

Mercredi 8 décembre 2021

Présents : Sylvie Dassylva, Geneviève Therrien, Patrycja Twardecka, Heather Coleman, Marc 
Parisien, Ibrahim Karidio, Beiba Saleck, Christophe Nayet, Dörte Köster, Noma Bawa
Absents : Yannick Vienne, Jean-François Gauthier, Anthony Bertrand, et Sabelle Gueye, 
Jennifer Minsos.
Secrétaire :  Heather Coleman

1. Ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 19h22.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Marc, appuyé par Beiba et accepté à l’unanimité.

3. Lecture et adoption du procès verbal du 17 novembre 2021

L’adoption du PV est proposée par Patrycja, appuyé par Ibrahim et acceptée à l’unanimité.

4. Rapport de la présidente 

La transition continue; on est proche.  Diana a travaillé sur le casino et le site web. Les créneaux 
se remplissent pour le casino. Le chèque sera envoyé à la Fondation Franco-albertaine pour notre 
contribution au fonds de dotation de l’école.

5. Rapport du trésorier 

Pas de chèques, donc pas de changement dans les comptes.
Compte Casino: 24 324,81$
Compte courant: 6 097$

Il faut que la publicité soit plus attirante pour nos prélèvements de fonds.  Relancer la vente de 
crème glacée artisanale gelato – date limite le 14 décembre.  68 pots ont été commandes à date.

La contribution au fonds de dotation viendra de notre compte casino. 

La banque demande la profession de tous les parents du conseil pour changer les signataires!

Il faut faire le « proof of filing » annuel de la Société.
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6. Casino

Diana travaille.  Il ne reste que 13 postes à combler. Nous cherchons plus de bénévoles. Diana 
travaille avec GR pour s’entraider. Il faut mettre les informations sur le site web.  Expliquer 
pourquoi c’est important.

7. Affaires courantes
a. Temps des fêtes

Nous allons acheter des cartes cadeau de 30$ à Juniper Bistro pour notre personnel. Anthony 
s’en occupe. 

Proposée par Heather, appuyée par Anthony, approuvée à l’unanimité. 

8. Ajournement 

 Proposé par Marc Parisien à 20h39.  Prochaine réunion mercredi le 12 janvier.


